

■ Reken Neugestaltung Poststraße

Projekt:	Ideenwettbewerb und Realisierung der Poststraße (incl. Dorfplatz)
Auftraggeber:	Gemeinde Reken
Baukosten:	1,1 Mio €
Zeitraum:	2007 – 2010
Ansprechpartner:	Bauamtsleiter Herr Wenning Tel. 02864 944206 Herr Bürgermeister Seier Tel. 02864 944108

Nachfolgend an den Gewinn eines Realisierungswettbewerbes erfolgte die Ausführungsplanung und Realisierung einer behindertengerechten Gestaltung der 500 m langen zentralen Verkehrsachse im Ortsteil Maria Veen. Zwischen der öffentlichen Schule und einer Eisdiele wurde ein Dorfplatz eingerichtet, der neben Außensitzbereichen auch Wasserspiele vorsieht und Raum für Festaktivitäten (mit Bühne) bietet.

Durch gestalterische Maßnahmen wurde eine Verkehrsberuhigung und Erhöhung der Verkehrssicherheit bei gleichzeitiger Berücksichtigung von Schulbus- und landwirtschaftlichem Verkehr bewirkt. Dem Parkraumbedürfnis (Einkaufsmarkt, Friedhof) konnte durch punktuelle Stellplatzanlagen entsprochen werden.



Neuer Dorfplatz - Entwurfsplanung



Gestaltung Poststraße - Wettbewerbsbeitrag